
全加中華總會館今年慶祝雙十節活動，將比往年更
具創意，除了 10月 5日遊行及晚宴外，更有卡拉OK

歌唱大賽，主辦單位並與台灣知名藝人李亞明經紀人
所屬的有魚唱片公司合作，所有參賽者的演唱過程將
被錄影製成影帶，然後送交給這家唱片公司，進一步
挖掘有潛質的新人。有意參加卡拉OK比賽的人士可
致電604．688．1727查詢。

另外，全加中華總會館將在 9月14日下午3時30分
在華埠富大酒家，舉行溫哥華僑界 「譴責李登輝叛國
言行」 座談會，有意出席的市民可致電上述電話查詢
。

圖為全加中華總會館理事長關啟宗(左二)公布雙十

由加拿大衛生部撥款，向青年人作

性健康的調查報告剛剛出爐，結果顯

示青少年人的性知識和性行為情況令

人擔憂。

有五成第九班的學生不知道愛滋病

是絕症，第十一班同學中，49%男生

和36%女生誤以為有預防愛滋病毒的疫苗可用，而這群

男學生其中有四成承認曾經有性行

為。

如果將這些資料與青少年對藥物

、毒品和酒精使用情況相提並論時，我們的青少年文化

確令父母震驚。

在大家批評學校制度不妥善、教師的責任不足前，相

信做家長的應先反省我們的家庭教育和性教育又如何。

青少年在成長期，特別是青春期間，容易對性、對藥

物酒精有好奇的心理，也有同學在電影大眾傳媒的文化

薰陶下早想試試雲雨情，如家長覺得性教育是難於啟齒

的話，究竟你的子女是從什麼地方去獲得性的資訊呢？

面對這個報告，大家可以考慮以下幾點作討論用途：

（一）接納學校的性教育是未能滿足青少年的需求
如果家長誤信自己子女要知道的都可以全部由學校課

程提供的話，他們必定與子女和學校文化大大脫節。

（二）家長要決定自己的角色和責任
如果子女需要有性知識，而父母未能提供開放和互信

的環境給他們提問的話，青少年人會另尋答案，例如從

同輩、性愛雜誌或電腦網絡來滿足

自己。問題是家長無法去衝量資訊

的真假好壞，是否色情或健康。

（三）適當利用社區的資源
家長應考慮使用不同的渠道，例如學校的家長會、家

庭醫生、護士或社區講座來提供正確和健康的資訊給全

家，並且可以有跟進的討論。這當然需視乎你覺得性教

育是否重要。

（四）留意 「先入為主」 效應
報告顯示青少年有錯誤的資料，家長要設法去更正錯

誤，免得害己害人。 容順泉博士

【明報專訊】溫哥華華埠商業促進會舉行第 4

屆周年會員會議，選出新一屆理事會當中的 7 名

理事，任期兩年。連任 4 屆的現任會長李世雄透

露交棒意願，而會長一職稍後將由互選產生。

華埠商業促進會共有15名理事，當中一名理事

兼任會長。昨晚進行的 7 名理事改選，結果由江

白潔寶、林華澤、馬林詠梅、黃楊燕霞、余素逸

、吳志光和黃家璧當選。今次參加選舉的共有 9

名候選人。

除了選舉理事外，會議也回顧華埠商業促進會

過去 1 年的活動、審核財政報告、及通過 2002/

2003年度的計劃書及財政預算。

李世雄表示，華埠商業促進會成立4年以來，在

成員及各商戶努力之下，已經實現多項目標，例

如華埠垃圾問題減少、治安改善、嶄新街燈與旗

幟、更多觀光景點和更多遊客。商業促進會下一

個目標，是吸引更多人前來華埠消費購物。

他說，雖然華埠在夏季有 「華埠夜市」活動，

但是夜市只在晚間進行，許多民眾都希望白天也

能有更多活動，例如先前剛落幕的華埠美食節。

華埠商業促進會則十分願意提供更多元化活動，

但要依據政府撥款多少和商戶贊助情況來決定。

另外，目前大部分華埠商戶都在晚間6時就結束

營業，商業促進會也希望能夠鼓勵商家延長營業

時間，讓華埠夜晚與白天同樣熱鬧。李世雄指出

，只有少數幾間商店延長營業無法凝聚人氣，需

要更多商戶配合。但華埠商業促進會只能鼓勵，

不能強制。

已經連任4屆的李世雄表示有意卸下會長職務，

希望有其他人繼任，不過目前就尚未有人表達接

棒的意願。

華埠商業促進會理事們在會議前合影，前排右二
為李世雄。 (楊凌竹攝)
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【明報專訊】皇家騎警周日將在沙省訓練學院，

為全國殉職騎警舉行隆重悼念儀式，向他們表達崇

高敬意。獲得這項殊榮的包括去年 9月殉職的列市

皇家騎警Jimmy Ng。

Jimmy Ng 於去年 9 月 15 日殉職至今接近一周年

，Jimmy 父母昨日召開記者會時，仍難掩痛失愛兒

的悲痛，母親Therese於會上不時拭淚，雙眼紅腫。

Jimmy父親Chris昨日表示，感激騎警過去對他們

的支持，由於沙省利載拿（Regina）是 Jimmy 生前

的學堂，今次赴當地參加紀念儀式，心情不禁有點

激動。

對於過去一年多項反飆車計劃得以落實，社區是

否已在超速駕駛問題上汲取了經驗？Chris就說，他

本人沒有任何研究數據，但相信社區了解到飆車不

是文化問題，而是大眾應關注的事項。

Therese亦說，他們夫妻二人每次向傳媒訴說感受

，其實都要克服極大的心理障礙，但為了讓訊息傳

開，他們不會錯過每一個希望能為社區帶來改變的

機會。 「這是很悲痛的經歷，傷及眾多身旁的人，

希望駕駛者三思而行。」她說。

列市騎警發言人蒂森（Peter Thiessen）說，為全

國殉職騎警舉行隆重悼念儀式至今有 30 年歷史，

Jimmy Ng 及今年 6 月於阿省 Sherwood 公園附近指

揮交通時喪命的警員 Joseph Maurice 的名字，亦會

加入紀念名冊上。在該32名殉職警員中，其中8名

來自低陸平原，包括4名前列市騎警。

在儀式中殉職騎警的名字將會被宣讀及致送花圈

，多個警隊和軍隊行列將進行歷時35分鐘步操，向

殉職警員表達崇高敬意。

於 9 月 15 日下午 2 時 Jimmy Ng 逝世一周年當天

，在列市政府大樓外亦會舉行紀念碑揭幕和步操儀

式，屆時將有多名列市官員及40多名騎警參與儀式

，歡迎公眾出席。

騎警 Jimmy Ng殉職將近一周年，母親Therese（右）仍難掩對痛失愛兒的
悲痛。左為父親Chris，中為蒂森。 （陳瑞欣攝）

騎警周日悼念全國殉職同袍同袍
華警Jimmy Ng父母赴沙省出席紀念儀式

性教育知多少

雙十活動雙十活動

中國深圳市代表團一行七人，由團長張省軒率領日前抵溫考察
，並邀請本地高科技公司前往深圳，參與即將在當地舉行的第
五屆高科技交流會。溫市聯科電訊(Cyberlink Pacific Telecom)

趁代表團訪問期間，設宴招待自祖國到訪的老朋友。當晚出席
宴會除聯科電訊總裁司徒立新、高級顧問湯家駒外，尚有社會
賢達方君學、茹容均、霍啟恩、陳卓愉、政府代表黃耀華、雷
建華及中領館領事孟熙安、王軍、邱薇薇等及社團代表數十人
。上圖前排右起孟熙安、湯家駒、陳卓愉、司徒立新、張省軒
、黃耀華、方君學、雷建華與眾嘉賓合照。

歡迎歡迎
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